



母校に魅力を

丘友会会長
森淳之祐

今、我々の企業は発想の大転換を迫られています。それは今までの、急激な円高と貿易摩擦に伴う、産業構造の変革と国際化水準の向上によるものであります。

そこで学卒の新しい人材を求める我々企業側から立って行く後輩諸君にとって、これから求められる人材については、今考える時であると思いま

つより、従来のなものからも輸出するという日本の産業構造の大転換を迫られて、それが今までの、急激な円高と貿易摩擦に伴う、産業構造の変革と国際化水準の向上によるものであります。

これはから求められる人材についても、今考えると、その意味から学校においても、学習、スポーツなど、多くの分野を開拓すれば、何とかなります。

そのため、私は母校のことを取り巻く厳しい外の経済環境特に量的拡大が見直され、各企業が新

たなビジネスチャンスの開拓や、粗細の活性化をかねて、個性創造性、バイタリティを最も重視する方向に変りつつあるものと思われます。すべて平均的な均質化の促進であろうと思いま

す。

その意味から学校においても、学習、スポーツなど、多くの分野を開拓すれば、何とかなります。

そのため、私は母校のことを取り巻く厳しい外の経済環境特に量的拡大が見直され、各企業が新

丘友会報

鈴鹿高女・龜山高校同窓会
(龜山市本町1の521)
(電) 05958-2-1518

送り、それをこれから産業界にかけて行けるとするのではないでしょうか。
ことであります。どうか皆様には、私は私たちの協力はおしまないことと思います。

等学校に学んでよかったと言われるようなら、すばらしい学園づくりをしたいものだと思います。どうか皆様のお力添えを心からお願ひを心からお祈り申上げます。

思いのまま

丘友会副会長 天野せつ子



高校同窓生(丘友会会員)

といふことで親近感を覚えます。

丘友会は、その信濃路への

歩みで、もう当時の

クラブ活動後援会に御理解を

クラブ活動後援会長

村山昌弘

旨を充分御理解いたゞき、是非母校の後輩のために、そして本校各クラブが繰かれて、その通りです。

教職員の異動

